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Vortrag von Dr. Johann Loibner auf der AZK Konferenz (2010) über den Ursprung und die Geschichte
der Impfung.

Schauen Dir den Vortrag an und prüfe alle Fakten nach. Meine Meinung: Impfen ist ein Verbrechen an

der Menschheit und ein ganz großes schmutziges Geschäft.

Aus dem Vortrag:

Die heutige Medizin wird von Kau�euten diktiert. Täglich schwärmen Millionen von Kau�euten
(Pharmavertretern) aus, um den Ärzten zu sagen, was es für Krankheiten gibt und was gegen diese zu

machen sei. Das bedeutet, Ärzte verteilen nur die Produkte der Industrie und der Pharma-Politik.
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Impfkritiker durch schwere Nebenwirkungen einer Impfung

Die Krankheit der Zecken-Hirnhautentzündung (FSME) ist erst aufgetaucht, als einen Impfsto� dagegen gab!

Ein Sportler, der sich aus Angst vor den Zecken, gegen FSME bei Dr. Loibner impfen lassen wollte, bekam ca.

2 Stunden nach der Impfung eine Gehirnhautentzündung – also genau das, wovor die Impfung eigentlich
schützen soll!

Ein Kind hat nach der FSME-Impfung Neurodermitis bekommen. Ein anderes Kind hat nach der FSME-

Impfung Asthma bekommen. Wieder ein weiteres Kind bekam nach der FSME-Impfung eine Lähmung und

verstarb kurze Zeit darauf.

Nach diesen Vorfällen hat Dr. Loibner begonnen die Impfung und die Theorie zu hinterfragen und studierte
intensiv die Geschichte und die Theorie der Impfung. Nach diesem Studium fand er heraus, dass Impfen

nicht nützt, sondern ausnahmslos schadet. Er durchschaute die Impf-Lüge und begann die Menschen

darüber zu informieren.

Berufsverbot wegen impfkritischer Vorträge

Es hat nicht lange gedauert, bis ein Impfsto�hersteller von der Ärztekammer ein Berufsverbot für Dr. Loibner

verlangte. Der Impfsto�hersteller bezeichnete Dr. Loibner in der Anklage als militanten Impfgegner. Nach
drei Jahren Strafverfahren erhielt Dr. Loibner ein bedingtes Berufsverbot, unter der Voraussetzung, dass er

keine impfkritischen Vorträge mehr halten dürfe.

Dr. Loibner ließ sich weder unterdrücken noch mundtot machen. Er hielt weiterhin Vorträge. Daraus folgend

wendete sich der Impfsto�hersteller direkt an das Bundesministerin für Gesundheit, welches die

Ärztekammer dazu anleitete für Herrn Dr. Loibner schließlich ein komplettes Berufsverbot auszusprechen.

Das Land Steiermark hat mit einem Brief an Dr. Loibner bestätigt, dass ihm seine Approbation als Arzt

entzogen wird und schrieb als Begründung:

Dr. Loibner will uns etwas ganz wichtiges klar machen.

Was WIR immer überprüfen müssen ist folgendes:

Was erzählen die uns?

Wer erzählt das?

Warum erzählen die uns das?

Wir sollten uns dazu verp�ichten, uns weiterzubilden, damit wir nicht immer glauben müssen.

Geschichte der Impfung und der Impfpflicht

Wer hat die Impfung eingeführt?

Uns wird allen erzählt, dass Impfen die e�ektivste und erfolgreichste Einrichtung der modernen Medizin

gegen die Krankheit sei. Dank der Impfung wurden Pocken, Polio, usw. usf. ausgerottet. Aber stimmt das
wirklich?

Alle großen Heilkundigen (wie Kneipp, Hahnemann, Carl Huter, Brucker, Hildegard von Bingen, ) haben

niemals geimpft und sich gegen das Impfen ausgesprochen. Sie wussten, die Theorie der Impfung ein

Irrlehre, ein Aberglaube ist.

Pocken, als Beispiel, hat es in der Geschichte der zivilisierten Völker immer gegeben. Früher war man der
Au�assung, dass nur derjenige, der die Pocken überstand, erst richtig zu den starken Lebenden gehörte.

Die Impfung selbst gibt es schon seit langer Zeit. In asiatischen Ländern hat man schon vor Jahrhunderten

gegen die Pocken geimpft, in dem man die Haut von jungen Leuten aufritzte und Pocken�üssigkeit

(entnommen aus Pockenbläschen von Pockenkranken) in die Wunde hineintropfen ließ.

Napoleon ge�el diese Vorgehensweise der “asiatischen Pockenimpfung” und führte die erste
Impfp�icht in der Geschichte Europas ein. Somit ist das Impfwesen und die Impfp�icht auf Napoleon

zurückzuführen. Napoleon war kein Arzt, kein Mediziner, kein Wissenschaftler. Er war Kriegsherr. Weil er für

die Eroberung “der Welt” starke Soldaten brauchte, ließ er zuerst in allen Krankenhäusern Frankreichs die

Kinder impfen und danach seine Soldaten.

Erst wer diese Pockenimpfung überstand, war tauglich für die Armee. Napoleons Idee war, alle
schwachen Menschen auszurotten. Die Krankheiten hinauszutreiben. Das verdeutlicht auch: Die Impfung

schützte vor gar nichts. Es war nur so, dass diejenigen die von Natur aus gesünder waren, die Impfung

überhaupt erst überstanden haben. Schwächere Menschen sind an der Impfung gestorben oder wurden für

ein Leben lang degeneriert.

Es ist auch schlichtweg falsch, dass E. Jenner die Pockenimpfung erfunden hätte. E. Jenner kam auf nur auf
die kranke Idee, Pockenbläschen von Menschen auf Kuheuter aufzutropfen. Er ritze Kuheuter auf und

tröpfelte Pocken�üssigkeit hinein, um damit massenweise Impfsto� herstellen zu können, den man jetzt

wegen von Napoleon ausgerufenen Impfp�icht brauchte. Hierdurch wurde, durch Napoleon und E. Jenner,

die Grundlage der Imp�ndustrie gescha�en.

Nochmal: Napoleon und E. Jenner legten die Grundseite für die Imp�ndustrie und Pharmaindustrie. Ist
das nicht faszinierend? Ein Massenmörder und ein Verrückter sind die Väter der Pharmaindustrie.

Die Schweiz war Ende des 19. Jahrhunderts das erste Land, in dem die Impfp�icht wieder abgescha�t wurde,

weil ein Arzt dagegen ankämpfte.

Das große Geschäft mit der Impfung

Durch die Impfung werden keine Antikörper gescha�en, die dann die bösen, gefährlichen Viren und

Bakterien bekämpfen. Durch die Impfung entsteht IMMER eine unnötige Krankheit. Außerdem sind in
diesen Impfsto�en weitere schädliche Zusatzsto�e enthalten wie Antibiotika, Desinfektionsmittel,

Quecksilber, Aluminiumhydroxid, usw. Alles Sto�e, die den Organismus schädigen. Die Krankheit erzeugen

oder sogar zum Tod führen können.

Die Pockenimpfung war für die Pharmaindustrie ein derartiger �nanzieller Erfolg, dass sofort die

nächsten Impfungen gemacht werden mussten, um noch mehr Pro�t daraus schlagen zu können.
Tetanus, Tuberkulose, Polio, usw…

Die Tuberkulose-Impfung (BCG-Impfung) wurde nicht lange nach deren Einführung wieder verboten, weil

sie zu viel anrichtete.

Die Kinderlähmung (Polio) ist nicht etwa verschwunden, weil die Impfung eingeführt wurde, sondern weil

sich die Ernährungsverhältnisse nach dem Krieg wieder allmählich verbessert hatten! Mit der Zunahme der
ausreichenden Lebensmittelversorgung und dem Einsatz von Kühlhäusern und Kühlschränken in den

Haushalten, gingen auch die Fälle der Kinderlähmung zurück.

Tetanus gab es in der Schweiz im Vergleich zu anderen Ländern wie Deutschland, Österreich, usw. äußerst

selten. Weil es in der Schweiz keinen 1. und 2. Weltkrieg gab! Wenn man sich verletzt, sich eine Wunde

zufügt, erzeugt der Körper sauersto�reiche Eiterbakterien. Wenn der Körper hunger leidet (wie das im Krieg
meist der Fall ist) kann der Körper nicht den notwendigen Zellsto�wechsel aktivieren und diese

sauersto�reichen Eiterbakterien erzeugen. Dann erzeugt er sauersto�arme (anaerobe) Bakterien.

Man wusste früher, wenn eine Wunde stark blutet, kommt es nicht zu einem Wundstarrkrampf

(Tetanus). Menschen die Hunger leiden, haben nur einen schwach funktionierenden Blutkreislauf. In diesem
Fall versucht der Körper mit Hilfe eines Wundstarrkrampfes (durch Zerfall der anaeroben Bakterien) das Blut

zur geschädigten Region, also zur Wunde zu befördern. Damit Gift, bzw. abgestorbenes Gewebe aus dem

Organismus hinausbefördert werden kann.

Vor ca. 40 Jahren begann eine richtige In�ation von Impfungen: Masern, Keuchhusten, Röteln, Hib,

Hepatitis, Mumps, Schafblattern, HPV, Zecken FSME, Grippe, Vogelgrippe-Schweinegrippe, Gürtelrose, BTV,
PCV, usw…

Die Geväter dieser ganzen Impf-Modelle waren die Leute Robert Koch, Paul Ehrlich, Emil von Behring:

Robert Koch erklärte, dass sich ein einziger kleiner böser Bazillus, der in den Organismus gelangt,

sich vermehrt und den Menschen krank macht. Er häufte ein riesiges Vermögen mit dieser

gemachten Angst an.

Paul Ehrlich kam von den Farbwerken Hoechst. Er war Chemiker und Militärarzt.

Emil von Behring (Behringwerke), war der Gewiefteste. Er hat das Antitoxin gegen Diphterie und

Tetanus entwickelt. Er hielt gute Beziehungen mit dem Ministerium in Berlin. Hat den 1. Nobelpreis

der Medizin bekommen, für seine Werke die “vorne und hinten” nicht gestimmt haben. Hat sich als

“Retter der Kinder” feiern lassen. Er baute ein immenses Vermögen auf und besaß riesige
Ländereien.

Alle drei waren sie geldgierige Gauner!

Das Märchen von krankmachenden bösen Viren und Bakterien

Wir müssen verstehen, dass wir KEINE Krankheiten ausrotten können. Wir können KEINE Viren,

Bakterien und andere Mikroben ausrotten. Wir können nur die Bedingungen ändern, die zu Krankheit

führen. Die Lebensumstände bessern. Wer im Sinne der ewigen und überall gültigen Naturgesetze lebt, wird

nicht krank!

Angeblich durch die Impfung ausgerottete Krankheiten wie die Kinderlähmung, können immer wieder

auftreten – sofern die Bedingungen dafür günstig sind.

WHO, Paul-Ehrlich-Institut, Robert-Koch-Institut und wer noch alles dazu gehört, klären nicht auf, sondern

verbreiten Angst und Schrecken und sprechen Drohungen aus. Durch Angst und Schrecken bekommen

sie Macht und Geld.

Die Angst vor Ansteckung ist nichts als ein Aberglaube. Krankheit ist immer ein Zeichen von Mangel

(Ernährung, Hygiene, Umgebung) oder anderer Schäden (Vergiftungen, Verletzungen, seelisches Leid). Nur

da kommt Krankheit her und nicht etwa von irgendwelchen bösen Mikroorganismen. Diese können zwar vor

Ort sein, d.h. sich im Organismus be�nden, aber sie sind NIEMALS URSACHE von Krankheit.

Heute werden von diesen selbst ernannten Experten auch noch Krankheiten erfunden um damit
Angst zu erzeugen, um Geschäft zu machen. Siehe Vogelgrippe (H5N1), Schweinegrippe (H1N1), usw.

Weitere Er�ndungen lassen sicherlich nicht lange auf sich warten. Der größte Teil der Virologen sitzt

schließlich in der Impfsto�-Industrie. Es sind immer dieselben Leute.

Ein österreichischer Impfsto�hersteller hat die FSME erfunden. Eine Krankheit, die Ursprünglich eine

reine Folge von Sonnenstich ist. Deshalb heißt sie auch FSME – “Frühsommer-Meningoenzephalitis” – weil sie
nur im Frühsommer und im Sommer auftritt. Hierfür werden die bösen Zecken verantwortlich gemacht.

Es wurde eine Angst vor Zecken erzeugt. Seltsam: KEIN Arzt kann eine FSME feststellen. Er kann NUR eine

Hirnhautentzündung feststellen.

DAS VIRUS = das Propagandainstrument schlechthin

Was ist ein Virus?

Schon vor 2000 Jahren sagte ein Mann: “Alles ist Virus” – Aulus Publius Celsus
Virus = Gift. Virus ist etwas, das uns Schaden zufügt. Kann also auch die Schwiegermutter sein.

Pocken, Malaria, Pest, usw… das sind alles keine Viren! Malaria ist ein Plasmodium (Parasit), Pest ist ein

Bakterium Pasteurella, Pocken auch ein Bakterium. 1973 sprach der Hygieniker Kollath von dem

“unsichtbaren Virus”. Warum? Weil man Viren nicht feststellen konnte.

Seit 1940 steht uns mit dem Elektronenmikroskop ein Diagnostikum zur Verfügung mit dem wir
Zellelemente sehen können, die wir Virus nennen, die aber ganz etwas anderes sind! Dieses Virus, das wir

heute im Organismus �nden können, das erzeugt der Körper selbst! Es ist ein Teil des

immunologischen Systems unseres Körpers. Es ist ein Teil von Heilungsprozessen!

Die Bilder von sogenannten Viren, die wir heute überall in den Medien zu Gesicht bekommen, sind nur

selbst erstellte Gra�ken von solchen sogenannten “Experten”. Diese Bilder sind nur Vorstellungen, wie
etwa böse krankmachende Viren aussehen müssten. Diese Geschichten, dass irgendwelche Viren in

Hochsicherheitslabors oder militärische Forschungseinrichtungen gezüchtet werden oder eingesperrt sind

oder was auch immer, sind alles Märchen die dazu dienen, die Angst vor Viren aufrechtzuerhalten.

Es gibt auch kein sogenanntes Grippe-Virus! Grippe ist immer eine reine Erkältungskrankheit die zur

Winterszeit auftaucht und ihren Höhepunkt Ende Januar bis Ende Februar hat. Das ist seit tausenden von
Jahren so und dies wird sich auch niemals ändern. Grippe hat nichts mit Ansteckung zu tun, sie ist eine

Folge von Unterkühlung. Da kann noch so viel geimpft werden.

In einem medizinischen Lehrbuch für Kinderheilkunde aus dem Jahre 1971 (also noch nicht lange her!!)

steht folgendes über das berüchtigte Masern-Virus:

“Auch �iegt das Masernvirus gerne von Zimmer zu Zimmer, wobei bestimmte Wege bekannt sind; in
das gegenüberliegende und schräg gegenüberliegende, das darüber liegende, niemals in das
nebenan gelegene Zimmer.”

Das könnte aus dem �nsteren Mittelalter stammen. Wie wir hier sehen, hat sich die Schulmedizin seit dieser

Zeit nicht viel weit fortentwickelt. Und so werden unsere Ärzte ausgebildet… Die Medizin ist heute im
Vergleich zu allen anderen Wissenschaften, wie Physik und Chemie, die zurückgebliebenste.

Was weiß ein Medizinstudent über ein Virus? “Es ein Krankheitserreger”… Punkt. Gesehen hat er es nie.

Über Impfungen weiß er noch weniger. Da bekommen die Medizinstudenten nette Theorien

eingehämmert die irgendwie und irgendwo logisch für den Verstand nachvollziehbar sind und sie lernen, wie

man eine Impfung ausführt. Jeder Laie, der sich intensiv mit dem Thema Impfung auseinandersetzt und alle
Fakten nachprüft, weiß mehr als ein Arzt.

Die Diagnose aus dem Labor

Kein Arzt auf der Welt kann die Viren dieser neu erfundenen Krankheiten feststellen. Er kann kein

Schweinegrippe-Virus �nden. Er kann kein Vogelgrippe-Virus �nden. Es werden nur Blutproben von den

Patienten entnommen, die dann irgendwo in ein fernes Referenz-Labor zur Untersuchung geschickt werden.

Übrigens: Wenn Sie solche Informationen interessieren, dann fordern Sie unbedingt meinen
kostenlosen Praxis-Newsletter dazu an:

Das ist ein Machtinstrument. Es sind keine Ärzte daran beteiligt und es sind keine Patienten daran

beteiligt. Irgendwo wird also ein Laborbefund erstellt wo niemand sonst erfährt was da eigentlich wie genau

untersucht wird und wie ein Ergebnis zustande kommt. Positiv oder Negativ? Die Tests dafür liefert die

Pharmaindustrie, der Impfsto�hersteller selbst. Deshalb verdienen sie zweimal. Einmal für den Virus-Test
und nochmal für den Impfsto�.

So haben Pharmaindustrie und ihre Lobby die Macht, neue Krankheiten auszurufen, Epidemien ausrufen,

neue Gesetze auszurufen, … nur aufgrund eines Laborbefundens, den die Pharmaindustrie selbst erstellt

hat.

Ärztezeitungen sind Propagandaseiten

Die Seiten sind mit solchen Meldungen gefüllt:

Propaganda:

Sind Bakterien unsere Feinde?

Bakterien sind Bestandteile jeglichen Lebens auf dieser Erde. Der menschliche Organismus stellt für

Heilungsprozesse Bakterien selbst her. Der Organismus hat 10 mal mehr Bakterien als Körperzellen! In

jeder Körperzelle liegt die Anlage zur Herstellung von Bakterien. Je nach Region und Schädigung treten

unterschiedlichste Bakterien auf. Wenn der Heilungsprozess abgeschlossen ist, bilden sich die Bakterien
zurück.

Die sichtbaren Viren, die Bestandteile von Körperzellen sind, sind Informationsträger (DNA, RNA) die

Programme zu Heilungsprozessen auslösen – wie z.B. Fieber.

Krankheit selbst ist nichts anderes als ein Heilvorgang – eine Entgiftung.

So hat Mutter Natur unseren Organismus gebaut. Er reagiert je nach Schädigung unterschiedlich. Mit Fieber,
Husten, Schüttelfrost, Weinen, …

Was ist Fieber? Erhöhte Energie, hohe Temperatur, Andrang von Blut – damit das was geschädigt wurde,

abgebaut werden kann. Was krank, bzw. geshcädigt ist, wird buchstäblich “verbrannt”. Wenn der Körper

seine Aufgabe erledigt hat, geht das Fieber auch wieder zurück.

Der Husten kommt, wenn es eine Erkältung, eine Unterkühlung der Lunge gibt. Durch den Husten werden
die geschädigten Zellen der Lunge hinausgestoßen.

Entzündungen sind auch nichts anderes als Heilvorgänge. Jeder Entzündung ist eine Schädigung

vorausgegangen.

In Wirklichkeit gibt es nur EINE Krankheit, die man vielleicht noch in leicht und schwer unterteilen kann.

Der bedeutenste Pathologe zu Beginn des 20. Jahrhunderts, Wilhelm Osler (1849-1919), lehrte:

Die geheuchelte Sorge um Impflücken

Heute haben wir in unserer modernen Gesellschaft ganz andere Seuchen wie Fettsucht, Diabetes,

Depressionen, Burn-Out, Allergien, Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Krebs und und und. Aber was wird

dagegen unternommen? Alle werden sie vollgestopft mit Medikamenten, mit Chemie. Da sorgt sich keiner,
weil es die Industrie am Laufen hält, weil die Taschen der verehrten Herren gefüllt werden bis sie reißen.

Hier gibt es keinen Ausruf der Behörden, der Ärzte, der Regierung … – keiner schlägt Alarm, dass die Leute

immer kränker und kränker werden. Doch sobald der nächste Impfsto� da ist, wird sofort Angst und

Schrecken verbreitet! DIE SCHWEINEGRIPPE IST DA! Jetzt aber schnell zur Impfung, bevor es zu spät ist!!!

Die Wahrheit ist, kein Schwein interessiert sich für unsere Gesundheit. Das einzige Interesse gilt dem

Mammon.

Alle großen Denker, Menschen von Geist, haben sich immer gegen das Impfen ausgesprochen! Kant,

Wallace, Shaw, Kneipp, Gandhi, Böhler, usw. usf. Das waren Menschen die SELBST gedacht haben. Das waren

keine Papageien, wie unsere heutigen “Experten”, die all das nur nachplappern was sie von Studium und
Industrie vorgesetzt bekommen.

Impfen ist eine Verletzung des Menschenrechtes. Niemand hat das Recht, uns und unseren Kindern

Giftsto�e in den Körper zu spritzen. Wir müssen uns dagegen wehren!

Was für ein Widerspruch: Sie lassen unsere Kinder täglich all diesen ganzen denaturierten Müll essen, von

Zusatzsto�en, Geschmacksverstärkern, Süßsto�en, Zucker, … all das, was uns krank macht! Da sorgt sich
keiner. Aber bei Röteln, Masern, …. da müssen plötzlich die Imp�ücken geschlossen werden, weil sie

sowas von besorgt sind – nämlich besorgt um ihr Geld.

Wenn all die ganzen Viren und Bakterien dazu da sein sollen uns auszurotten, warum haben sie uns

denn nicht schon am ersten Tag ausgerottet? Zwei amerikanische Forscher meinten, damit ihre

Nachkommen auch noch etwas zum Fressen haben …

Frau Anita Petek-Dimmer:

Weiterführende Links:

dr.loibner.net

www.aegis.at

Übrigens: Wenn Sie solche Informationen interessieren, dann fordern Sie unbedingt meinen

kostenlosen Praxis-Newsletter dazu an:

“Wir bestätigen das Berufsverbot zum Schutze der Öffentlichkeit und wegen der Gefahr für die

Volksgesundheit.”

“Es steht ihm ja frei, seine Meinung zu äußern, aber  was er nicht darf, er beeinflusst die unwissende

Patientenschaft.”

“Mag die Zeit nicht fernliegen, in der die Wissenschaft zumeist als eine Dienerin der Industrie erscheinen

wird, noch sind wir nicht so weit.” Reichskanzler Caprivi

“Es fliegt um die Welt. Bevor die Grippe bei Ihnen landet: Grippe-Impfung. Jetzt! – Die nächste

Influenza kommt bestimmt. Schützen Sie sich und Ihre Familie!”

“Was ist Wahrheit? Drei Wochen Pressearbeit und alle Welt hat die Wahrheit erkannt; ihre Gründe sind

solange undwiderlegbar, als Geld vorhanden ist, sie ununterbrochen zu wiederholen.” – Oswald Spengler

1889-1936

“Es interessiert mich nicht, wie die Krankheit heißt, sondern WER der Kranke ist.”

“Es gibt keine Impfung, die auch nur für wenige Stunden imstande ist, uns oder unsere Tiere vor einer

Krankheit zu schützen”.

“Spätestens hier dürfte es jedermann klar sein, dass Impfen zwar viel mit finanziellem Gewinn und Macht,

jedoch nichts mit unsrer Gesundheit zu tun hat”

“Bis Mitte der neunziger Jahre war es der Menschheit nicht bewusst gewesen, dass Windpocken eine

schlimme Krankheit sein sollten… Man hatte lediglich einen Impfstoff gegen diese Krankheit entwickelt und

der wollte verkauft werden”

SCHLAGWORTE Gesundheitssystem Impfen Johann Loibner Pharmaindustrie Schulmedizin
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Sascha René
Sascha René Amolsch Widmet sich seit über 20 Jahren der ganzheitlichen Gesundheit und der
Erforschung verschiedener Heilmethoden. Seine Leidenschaft: die Natur, körperliche wie geistige
Grenzen erweitern und intensiv leben. Seine feste Überzeugung: Gesundheit beginnt mit
Selbstverantwortung und grundsätzlich ist nichts unheilbar. Alle Heilung liegt in der Natur und im
Verstehen der natürlichen Lebensgesetze. Der Name dieser Webseite ist dabei mein Motto:
Gesundheitliche Aufklärung. Aber die "Gesundheitliche Aufklärung" braucht auch Sie! Ohne GEZ
Gebühren und Steuermillionen kämpfen wir gegen Zensur und Abmahnungen. "Gesundheitliche
Aufklärung" ist vollkommen unabhängig, überparteilich und kostenfrei (keine Paywall). Wir investieren
viel Zeit, Geld und Arbeit, um ihnen Beiträge jenseits des "Medizin-Mainstreams" anbieten zu können.
Wir freuen uns daher über jede Unterstützung! Helfen Sie bitte mit! Zum helfen klicken Sie bitte HIER.

Name: E-Mail: Website:

Lichtgedanke 2. FEBRUAR 2011 BEIM 19:57

Menschenrecht -> du bist Personal und kein Mensch

Mangelerscheinungen an Spurenelementen = KRANK

Mangel an natürlichem Licht = KRANK

Mangel an unvergifteter Nahrung = Krank

8 000 000 000 auf

..500 000 000

Georgia Guide Stones

damals schrib W.Reich etwas von 2 Milliarden die unfähig sind ein paar Machthungrigen Wiederstand zu leisten

und heute sind wir bei 8 Milliarden

und wieder die

faschistische emotionale gierige und hassgefüllte Pest = Das ist Krank

ANTWORT

Michael 4. SEPTEMBER 2011 BEIM 15:08

@Gerd

À propos TAMIFLU (“TOD DURCH TAMIFLU®”), Zitat:

“18.11.2005, 08:12: Guten Morgen!

Hat einer von euch heute die Süddeutsche gelesen??

12 Leute sind an Tami�u gestorben!!!

WHO überlegt sofortiges verbot!”

http://www.symptome.ch/vbboard/bakterien-viren-parasiten/2296-tod-tami�u.html

Die angeblichen “Schweinegrippe”-Toten sind an dem Toxin TAMIFLU gestorben! Polen hat sich dem WHO-IMPFANGRIFF

verweigert – die Folge: In Polen gab es selbstverständlich keine “Schweinegrippe”-Opfer.

Selbst der harmonisierte Mainstream-Journalismus merkt:

“Auf Druck der US-Überwachungsbehörde musste der Konzern auf seiner Website ausdrücklich klarstellen, es sei „nicht

bewiesen, dass Tami�u eine positive Wirkung auf Sterblichkeit oder Dauer der Krankenhausbehandlung infolge von

saisonaler, Vogel- oder Pandemiegrippe hat“. Die WHO aber legte sogar einen Vorrat Tami�u an, und ihre Funktionäre

pro�lieren sich mit der Übergabe der Pillen an arme Länder. … “

aus tagesspiegel.de

ANTWORT

Alex 2. DEZEMBER 2011 BEIM 21:15

Unabhängig davon, ob dier hier verö�entlicht wird und der Betreiber der Seite dasselbe Werkzeug anwendet, wie die

Industrie:

In dem Artikel stecken viele Wahrheiten. Es richtig, dass die Selbstheilungskräfte des Menschen und wie man diese

psychologisch schulen kann, aus kommerziellen Pharmainteressen maßlos unterschätzt werden.

Die Schreibe des Artikel dagegen ist propagandistischer Unsinn. Fern von Beweisen oder Sachlichkeit wird hier

schwadroniert, die jahrhundertealte Schulmedizin (die sicherlich Verbesserungsbedarf hat) völlig geleugnet auf Grundlage

von Laientum. Allein schon die Einleitung: Wie bitte hätte z.B. Hildegard von Bingen, die im mittelalter lebte, die Impfung

verurteilen können, wo sie doch nicht die geringste Vorstellung von der Praktik des Impfens bzw. den Prozessen hatte?

ANTWORT

Feli 6. FEBRUAR 2013 BEIM 20:43

Vielen lieben Dank für diese Zusammenfassung. Bin gerade dabei, den Vortrag ins Rumänische zu übersetzen und Ihre

Zusammenfassung hilft mir sehr!

ANTWORT

Gerhard Exner 27. SEPTEMBER 2016 BEIM 17:58

Hallo, lieber Dr. Johann Loibner,

(liebe Freunde der Wahrheit und der nachhaltigen (!) Gesundheit,)

Ich bin mir (relativ) sicher, es geht Ihnen gut.

Mir (6/2016 – 71 J. ) geht es auch, leider erst seit 15 Jahren, sehr gut.

Schaut doch vielleicht mal dazu, ca.30 Min. bei you tube unter:

“Selbstheilung ohne Schulmedizin: Nichts glauben – Selbst prüfen!”,

rein.

Durch die Moderation des Herrn von Rohr, die auch Ihre Gründe hat (er musste sich immer wieder absichern, es stimmt

nämlich, was M. Ellner als Zitat sagt : “Sie dich um, alles läuft verkehrt, alles ist verdreht : Ärzte zerstören die Gesundheit,

Anwälte zerstören das Gesetz, Universitäten zerstören Wissen, Regierungen zerstören Freiheit, die großen Medien

zerstören Information und die Religionen zerstören Spiritualität.”),

und auf Basis seiner Fragestellung, konnte ich leider nicht alles Wichtige ausführlich “rüber bringen”.

Nur deshalb beigefügte Anlage.

Für Freunde von z. B. “Welt im Wandel TV” oder “Querdenken TV” :

Vom 25.- 27.11. 2016 bin ich in Köln zum 3. Quer- Denken Kongress.

Alles Liebe und Gute

von Gerhard (Exner) Rand – Berlin

g.exner@exner.biz

Anlage

Neue wesentliche Grundsätze zu Gesundheit, Überarbeitung

Gerhard Exner, 09. 02. 2016

Gesundheit ist ein Natur-Recht. Bedrohliche Krankheit, bedrohliches Unter- oder Übergewicht muss nicht sein.

Krankheit in der Mehrzahl hat der, daran sehr gut verdienende Mensch sich, sicher sehr ra�niert, ausgedacht.

Der Mensch (Lebewesen) ist immer insgesamt unbedenklich leicht, über krank bis schwer krank einzustufen.

Im Körper ist alles richtig und alles wird gebraucht.

Jedes Krankheit-Zeichen (Krankheit) ist heilbar. Nur leider derzeit noch nicht jeder Mensch.

Jeder Mensch und jedes Lebewesen kann ohne bedrohliches Krankheit-Zeichen bis ins hohe Alter grundsätzlich nachhaltig

gesund sein.

Hergestellte Medikamente sind nicht notwendig und schaden. Der Körper kennt sie nicht. Es entsteht bestenfalls ein

anfänglicher Pseudo-Nutzen, weil der Körper dagegen ankämpft, unter zeitweiser Zurückstellung untergeordneter

Körperfunktionen. Die Nebenwirkungen treten, mehr oder weniger, bei jedem Medikament, besonders in Kombination

eingenommen, früher oder später auf.

Alle Impfungen, unnatürliche Gesundheit-Tests und unnatürliche Therapie-Maßnahmen haben keinen Nutzen und

schaden mehr oder weniger, je nach dem augenblicklichen Gesamt-Gesundheitszustand.

Heilung kann noch optimaler durch Geist- bzw. Quantenheilung erfolgen. Diese übergeordneten Heilprinzipien, die bisher

oft als esoterisch und unbegründet angegri�en wurden, sind besonders in den letzten Jahren auch wissenschaftlich

bestätigt worden. Dort wird auch der so genannte Placeboe�ekt eingeordnet. Der auch von der so genannten Schul-

Medizin anerkannt werden musste.

Die weltweit propagierte Nahrung-Pyramide stimmt nicht, mit den bekannten und immer schlimmer werdenden,

verheerenden Folgen.

Unser wichtigstes Lebensmittel, das WASSER, ist im natürlichen Zustand zu belassen und entsprechend sorgfältig zu

behandeln.

Besonders der, für das Leben extrem wichtigen Ober�ächenspannung des WASSERS, wird derzeit viel zu wenig

entsprochen.

Versuche an Tieren (Lebewesen) bringen absolut nichts, sind nicht notwendig und sind ein Verbrechen an Lebewesen.

Eingri�e in die Natur nützen nicht, schaden und sind generell zu unterlassen.

Nach Aufarbeitung der massiven medizinischen Fehler an der Menschheit (Lebewesen) ist nur noch eine abgespeckte

Unfallmedizin notwendig. Eins geht jetzt auch wieder auf :

Es gibt nur eine Gesundheit und nur eine Krankheit (handeln mit oder gegen die Naturgesetze) !

Und als abschließendes Zitat von mir, nach meiner 51 Jahre langen Beschäftigung mit WASSER / TRINKWASSER (erst in den

letzten 15 Jahren richtig bewusst), noch von mir eine Behauptung. Denn beweisen kann ich es, sicher auch auf Grund der

auch bisher nicht begreifbaren, aber real existierenden, ca.42 (!) Anomalitäten des WASSERS nicht :

“Nicht das Herz ist verantwortlich für den Transport unseres Blutes im Körper, sondern das geordnete WASSER im Blut !”

Es ist ganz sicher auch der “Energie -Träger” für den Transport der Lymphe !

“Der Mensch stirbt – wenn sein WASSER stirbt !“

ANTWORT

Nicole Zeller 11. FEBRUAR 2023 BEIM 11:43

Sehr geehrter Herr Exner,

es würde mich interessieren, ob die jetzt beworbenen Wasser�lter tatsächlich eine hilfreiche Unterstützung

bieten können, um bessere Wasserqualität zu erhalten?

ANTWORT

Berthold 18. JUNI 2020 BEIM 16:29

mich würde interessieren,um welche bakterien es sich bei den pocken handelt?

LG

ANTWORT

Nwchem 7. JANUAR 2022 BEIM 13:41

Empfehle einmal folgendes sich zu Gemüte zu führen:

– arte – Big Pharma – Die Allmacht der Konzerne

– Ex-P�zer-Vize Michael Yeadon zur Corona-Kinderimpfung: “Es ist Mord!”

– Ex-Vizepräsident von P�zer – Corona-Impfung – “Pforte der Hölle”

– EU-Abgeordneter verlangt Einblick in Corona-Impfverträge und erhält nur geschwärzte Seiten

– deutschlandfunk: Menschenexperimente / Robert Koch und die Verbrechen von Ärzten in Afrika

Das alles spricht für sich.

Noch was:

– Meine Frau wäre als Kind (so um 1965) beinahe an einer Schulimpfung verstorben

– Ich hatte ebenfalls nach einer Schulimpfung (1963) massive Probleme

– Unsere Tochter nach Impfung: Rheuma

– Diese Tochter ging als au-pair: Ein Kind der Familie bekam 24 Stunden nach Impfung Autismus

Noch Fragen?

ANTWORT
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